

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Dari data yang penulis dapatkan dalam penelitian di Masjid Taqwa Pecung Sragen dalam judul “Manajemen Pengelolaan Kemakmuran Masjid Taqwa Desa Pecung Kecamatan Sragen Kabupaten Sragen Tahun 2022”, setelah analisis diadakan dapat diambil dari kesimpulannya sebagai:

1. Manajemen pengelolaan kemakmuran Masjid Taqwa Pecung Sragen sudah mempunyai manajemen yang baik. Semua program kegiatan dikelola berdasarkan tahap (1) perencanaan (*Planning*), takmir masjid membuat perencanaan program disertai tujuan kegiatan untuk memakmurkan jamaah. Dengan diadakannya perencanaan maka kegiatan akan berjalan dengan baik. (2) pengorganisasian (*Organizing*) setiap program kegiatan masjid dibentuk kepanitian, panitia yang ditunjuk mampu menyukseskan kegiatan dan bertanggung jawab sesuai dengan tugasnya. (3) Penggerakan (*Actuating*) kegiatan masjid at taqwa pecung sragen dipastikan oleh takmir masjid bahwasannya kegiatan masjid tersebut sudah terlaksana sesuai dengan rencana. Selain itu takmir juga memastikan program kegiatan mengarah pada kemakmuran masjid. (4) pengawasan (*Controlling*) dalam hal ini pengawasan program kegiatan dilaksanakan oleh dewan ketua takmir dan *Lazizmu*.
2. Upaya yang dilakukan masyarakat dalam memakmurkan Masjid Taqwa Pecung Sragen diantaranya yaitu: (1) Mendukung program kencleng, hasil dari kencleng menjadi salah satu sumber dana dalam menjalankan program kegiatan. (2) Melaksanakan ibadah sholat berjamaah, masyarakat sangat antusias menjalankan sholat berjamaah ketika adzan berkumandang baik laki-laki maupun perempuan. (3) Menjadikan masjid sebagai pusat kegiatan seperti i'tikaf dibulan ramadhan, kegiatan Risma, *tahsin*, kajian ibu-ibu/bapak dan lain-lain. (4) Mendirikan bimbel, jadi takmir Masjid Taqwa tidak hanya memperhatikan dalam hal ibadah saja melainkan juga pendidikan bagi anak-anak yang kurang mampu. (5) Merawat dan membersihkan semua fasilitas yang ada di Masjid Taqwa Pecung Sragen. Tugas ini dilimpahkan kepada petugas kebersihan masjid dimana setiap bulan diberikan bisyaroh supaya masjid benar-benar terawat dan bersih.

B. Saran

Setelah melihat kondisi yang ada, serta berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka peneliti memberi saran sebagai masukan dalam meningkatkan kemakmuran masjid sebagai berikut:

1. Kepada semua takmir masjid
Diharapkan dapat menerapkan manajemen pengelolaan masjid agar teroganisir dengan baik. Dapat meningkatkan kemakmuran masjid bagi jamaah dan masyarakat sekitar sehingga masjid menjadi tempat nyaman dalam beribadah.
2. Kepada masyarakat sekitar masjid
Diharapkan kepada masyarakat untuk meluangkan waktunya mengikuti program-program yang diselenggarakan di Masjid Taqwa Pecing Sragen, dan juga masyarakat tidak mengedepankan urusan pribadi yang tidak terlalu penting. Tetapi masyarakat sekitar juga harus dapat berkontribusi bagi kemakmuran masjid.
3. Kepada peneliti
Sebagai rujukan bagi peneliti lainnya saran penulis agar dapat melakukan penelitian lanjutan terkait permasalahan yang terdapat di Masjid Taqwa Pecing Sragen. Misalnya jika peneliti lainnya meneliti tentang masalah manajemen ataupun keuangan masjid yang sudah ada.